

## Plastic Free Italia

Plastic Free ist ein freiwilliger Verein, der am 29. Juli 2019 mit dem Ziel gegründet wurde, so viele Menschen wie möglich über die Gefahren von Plastik zu informieren und dafür zu sensibilisieren, insbesondere von Einwegplastik, das nicht nur die Umwelt verschmutzt, sondern auch tötet.

Plastic Free engagiert sich nicht nur online, sondern auch in verschiedenen Projekten, vom Sammeln an Stränden und in Städten bis zur Rettung von Schildkröten, von der Sensibilisierung in Schulen bis zum Projekt mit Gemeinden, vom Plastic Free Walk bis zum Plastic Free Diving.

Das eigentliche Problem ist die Beziehung zwischen Plastik und Mensch, ein Misserfolg. Aus diesem Grund muss Plastik, insbesondere Einwegplastik, aus den Händen der Massen entfernt werden. Solange keine brauchbare Alternative gefunden ist, ist seine Verwendung noch dort gerechtfertigt, wo es einen wirklichen Unterschied machen kann, z. B. in der Medizin oder dort, wo es nicht nur fünf Minuten lang verwendet und dann weggeworfen wird, oft in die Umwelt.

Viele Menschen behaupten, dass Plastik keine Beine hat, nicht von selbst in die Umwelt gelangt und nicht gefährlich ist. Unsere Antwort ist einfach: Drogen, Waffen und viele andere Dinge, die als gefährlich gelten, haben auch kein Leben, aber wenn sie in den Händen von Menschen Zerstörung anrichten, gibt es keinen Grund für sie, im Umlauf zu bleiben.